

たりほ



北斗市立萩野小学校 令和7年6月30日発行
 ホームページ URL <https://hokuto.ed.jp/haginosyo/>

【学校教育目標】

かしこい子(知) 進んで学習し、創り出す子
 やさしい子(徳) 自他を大切にし、協力する子
 つよい子 (体) たくましい体と気力を持つ子

【重点教育目標】

ふるさと萩野で 発信する力を高める子

運動会を終えて

校長 遠藤 淳

本校の運動会がたくさんの方々に支えられて、予定通り14日(土)に実施することができました。子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮し、最後まで緊張感を持続させて見事にやりとげました。当日は、川原教育長様をはじめ、北斗市議会議長白戸様、旧職員の皆様もお見えになり、皆様から「子どもたちの成長がわかる素晴らしい運動会でした。」と感想をいただきました。

これもひとえに、全力で活動する子どもたちのために温かいご声援や拍手で盛り上げ、支えてくださった保護者・ご家族・地域の皆様のおかげと心より感謝申し上げます。熱い声援や大きな拍手は、何にも増して子どもたちの力となりました。

さて、運動会という行事は「勝敗」に関心が向きがちです。もちろん勝敗があることで活動のめあてを意識しやすくなりますし、運動会自体が盛り上がる要素になります。しかし、運動会をその後の成長につなげるには、勝敗にかかわらず「自分の力を出せた」「みんなで協力できた」等を実感することが必要です。また、意外と目に届きにくい部分ですが、高学年が担った系の活動でも自分の役割を自覚し、責任を持ってやり遂げようとする過程で大きく成長している部分があるはずです。お互いの思いを受け止めて気持ちを調整する育ちもあったはずです。上級生の姿を見て「すごいなあ」と感じたことだって一つの成長です。

最後になりますが、PTA 役員の皆様をはじめ、保護者の皆様には、6月9日(月)に行われましたグラウンドの草取り、前日、当日準備、片付け作業等たくさんのお手伝いをいただきました。たくさんの皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



令和7年度 7月行事予定 北斗市立萩野小学校

日	曜	給食	下校時刻		学校行事
1	火	○	1~2年 14:20	3~6年 15:10	フッ化物洗口 2年校外学習(八郎沼公園) ALT(5h:5年)
2	水	○	1年 13:05	2~6年 14:20	スクールカウンセラー来校
3	木	○	1~2年 14:20	3~6年 15:10	眼科検診 ALT(1h:3年, 2h:4年, 3h:6年, 4h:5年)
4	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	児童会⑤ 5年宿泊研修顔合わせ 4h
5	土				PTA環境整備&交流会
6	日				
7	月	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	5年校外学習(ハルキ)
8	火	○	1~2年 14:20	3~6年 15:10	さわやか集会④ ALT(5h:6年) 2年ミニトマト収穫体験
9	水	○	1年 13:05	2~6年 14:20	研修日③
10	木	○	14:20		授業参観・懇談 ALT(1h:3年, 2h:4年, 3h:6年, 4h:5年)
11	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	クラブ③ 4年合同校外学習(グリーンおしま)
12	土				
13	日				
14	月	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	局授業改善プロジェクト
15	火	○	1~2年 14:20	3~6年 15:10	フッ化物洗口 3年トマト管理作業 ALT(5h:5年)
16	水	○	1年 13:05	2~6年 14:20	3~4年校外学習(太平洋メント) 職員会議
17	木	○	1~2年 14:20	3~6年 15:10	ALT(1h:3年, 2h:4年, 3h:6年, 4h:5年)
18	金	○	1~3年 14:20	4~6年 15:10	大掃除
19	土				
20	日				
21	月				海の日
22	火	○	13:05		4時間授業 1学期終業式
23	水				開校記念日
24	木				
25	金				
26	土				
27	日				
28	月				
29	火				
30	水				
31	木				
備	【8月の主な行事予定】				
考	22日(火)3時間授業、2学期始業式、登校指導 25日(月)3時間授業、登校指導 26日(火)4時間授業、二計測 27日(水)4時間授業、職員会議 30日(土)東前神社祭典				

今年の運動会!!

6月14日(土)に運動会を実施しました。当日は、穏やかな天候となり、児童は晴天の下元気いっぱい練習の成果を発揮しました。



児童会会長の立派な挨拶と1年生の元気な選手宣誓で華やかな運動会の開始となりました。



プログラム1番はラジオ体操。保健体育委員の児童が前で体操をし、手本を示してくれました。

徒競走は全学年行いました。どの子もゴールを目指して全力で走りました。会場からは頑張っている一人一人に大きな声援をいただきました。



団体競技は2年生が新種目の『大玉転がし』を行いました。追いつけ追い越せの展開に見ているハラハラドキドキしました。

保護者競技では多くの方に参加いただきました。棒を力強く引っ張り合う姿に児童みんなが大興奮でした。



最後の競技『全員リレー』は、会場が一番盛り上がりました。ゴール前でのデッドヒートは会場全体が興奮の渦に包まれました。



手に汗握る大接戦の結果、今年の優勝は赤組でした。



閉会式では、児童会副会長が挨拶をしました。大きな拍手がグラウンドを包み、運動会が無事終了しました。

ふるさと学習 スタート!!

地域の主産業である農業を総合的な学習の時間の中心に位置づけ、体験を通して探究的な学びを生み出す。そして、教科横断的に学んだことを生かしていく今年度のふるさと学習(いなっこ学習)が本格的に始まりました。



5年生は開発地区保全会の皆様のご協力のもとお米作りについて学びます。

稲の成長や生産過程、流通や価格、機械化などお米作りを通して、様々な問題に迫っていきます。

4年生は、JA 新はこだて青年部の皆様のご協力のもとネギについて学びます。

ネギを栽培する中で、農家さんの苦労や思いを考えます。また、出荷に向けての作業に挑戦したり、実際にあぐりへいやで販売を体験したりします。



3年生は、農業青年クラブ(4Hクラブ)の皆様のご協力のもとトマトについて学びます。

今年は収穫時期を考え、遅めに定植をしました。成長の過程をこまめに観察をするだけではなく、立派に成長するための管理作業も挑戦します。収穫したものは自分たちで調理します。

今年の重点教育目標は『ふるさと萩野で発信する力を高める子』の育成です。地元に着をもち、体験を通してたくさんのことを学ぶことができるよう取り組んでいきます。



SNS の取扱いにご注意を

児童の会話を聞くと、SNSが児童に与える影響の大きさを改めて感じます。

身近なSNSの中には年齢制限があり、小学生の使用が禁止されているものもあります。お子さんの安全を守るため、動画等の視聴や投稿、文書の送受信する前に、各ご家庭で今一度、使用しているSNSの規則の確認をお願いします。